



## El Ayuntamiento adjudica la obra para renovar la calle Calvario de la barriada de El Palo

- Las actuaciones, que cuentan con una inversión de más de 300.000 euros, se centran en la pavimentación y en la renovación de las infraestructuras de saneamiento y abastecimiento

**Málaga, 25 de agosto de 2025.-** El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Urbanismo, ha adjudicado a la entidad Greensur Proyectos y Obras, por un importe de 332.551,38 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 6 meses, la obra para la renovación de la calle Calvario de la barriada de El Palo.

El proyecto tiene por objeto la renovación y revitalización del pavimento peatonal de esta calle que se ubica en el distrito Este. En concreto, la actuación se prevé sobre una superficie de 825,65 m<sup>2</sup> y una longitud de acera de 125 metros en la que el pavimento se encuentra deteriorado.

Además, las actuaciones también incluyen la ejecución de infraestructuras de redes de servicios, la mejora de la red de abastecimiento existente, la sustitución de las redes de abastecimiento, así como la ampliación o mejora de las redes de alumbrado.

1/1